

Desautorizado secretario del MDP

Se mantiene la polémica sobre este grupo.

El presidente en ejercicio del Movimiento Democrático Popular, Germán Correa, desautorizó al secretario general de ese conglomerado, José Sanfuentes, diciendo que declaraciones de éste son a título personal.

Así se expresó Correa en una escueta declaración que hizo pública, en la que expresa: "Por la prensa me he informado de una declaración emitida por José Sanfuentes en nombre del MDP, en la que envía un saludo a la selección de fútbol de Chile y se pronuncia acerca de recientes declaraciones de Patricio Aylwin. Debo señalar que, lamentablemente, Sanfuentes no consultó para tal declaración al Consejo Nacional ni al Secretariado Político ni al presidente subrogante del MDP, por lo tanto, sus opiniones son estrictamente personales".

Sanfuentes firma una extensa declaración, en la cual, bajo el tercer subtítulo se refiere a declaraciones de Aylwin y le critica que ataque a los comunistas, "haciéndole el juego a Pinochet".

Sin embargo, Correa, quien es secretario del PSC-Almeyda, colectividad que junto al PC y al MIR conforman al MDP, a pesar de desautorizar a Sanfuentes mantiene en alto el nombre de este conglomerado, el cual participa en el recién formado bloque "Izquierda Unida". Los demás partidos que forman este bloque —Partido Radical disidente, Mapu, IC y PS Histórico— dan por superado al MDP con el surgimiento de este grupo de acuerdos.

IZQUIERDA UNIDA

La Izquierda Unida se reunió para abordar su problema fundamental, que es la definición de su orgánica. Se conformaron ocho comisiones, las que tienen que evacuar sus informes al Comité Político. Estas comisiones se refieren a materias de organización a nivel nacional, prioridades en giras y concentraciones, comando por las demandas populares y elecciones libres y democráticas, y otras tareas de apoyo al trabajo del Comité Político.

"Nos tratan de dejar solos en defensa del gobierno"

Lo afirmó presidente de la Juventud de Avanzada Nacional, en ocasión de anunciar marcha de tres días de 77 jóvenes de esa colectividad.

El presidente de la Juventud de Avanzada Nacional, Patricio Hidalgo, afirmó que dirigentes de Renovación Nacional "nos están tratando de dejar solos en la defensa del gobierno del Presidente Pinochet, pero eso constituye para nosotros uno de los más altos honores".

Así lo aseguró Hidalgo cuando informó que 77 jóvenes de esa colectividad iniciarán hoy una marcha en Curicó, la que culminará el viernes en Santiago, para rendir un homenaje a los héroes de la batalla de La Concepción.

La marcha, de 210 kilómetros, la iniciarán en la plaza Luis Cruz Martínez, de Curicó. Hidalgo dijo que de esta forma los jóvenes demostrarán su "veneración por el ejemplo de valor y patriotismo que nos legaron los 77 héroes mártires de La Concepción".

Dijo que con esto la Juventud de Avanza da Nacional quiere demostrar, además, que "los jóvenes patriotas de hoy son capaces de realizar grandes sacrificios, como prueba de que en nuestra organización late con fuerza el ejemplo de todos aquellos que dieron la vida por la patria, su libertad y su progreso".

Hidalgo manifestó que dirigentes de Renovación Nacional "nos están tratando de dejar solos en la defensa del gobierno del Presidente Pinochet, pero eso constituye uno de los más altos honores", agregó el dirigente.

Calificó las declaraciones que formuló Andrés Allamand —al responder a críticas de Carlos Cruz Coke, secretario de AN— como "aseveraciones totalmente equivocadas".

A. Rodríguez se reunió con el PSH

Abordaron la unidad de ese sector.

Una reunión con la comisión política del Partido Socialista Histórico sostuvo ayer en la mañana el ex senador Aniceto Rodríguez, para abordar la unidad del socialismo.

Rodríguez anunció, durante el encuentro, que después de completar el ciclo de encuentros con las distintas vertientes socialistas, formulará un llamado a la unidad.

Fernando Pérez, miembro de la comisión política del PS Histórico, informó que "el compañero Aniceto participó en una reunión con nosotros y recibió los saludos de cada uno. El planteó su visión de la política nacional y su interés, que compartimos plenamente, en la unidad de todos los socialistas".

El dirigente agregó que "pese a nuestras pequeñas y

Allamand respondió a Cruz Coke afirmando que "efectivamente hemos constituido a RN para asumir nuestras responsabilidades ciudadanas. A diferencia de los dirigentes de AN no intentamos parapetarnos tras uniformes y galones militares" y que RN está dispuesta a conformar "una opción civil de gobierno".

Patricio Hidalgo expresó que tales declaraciones "nos causan extrañeza, ya que Allamand, al igual que Jarpa, son de la escuela nacionalista, y, al parecer, por razones electoreras se están apartando de esa formación, por posiciones personales y acomodaticias".

Hidalgo se refirió, además, a la negativa del Departamento de Estado norteamericano al ingreso temporal a ese país del ex dirigente de "Patria y Libertad", Pablo Rodríguez Grez. Dijo que esta es "una actitud propia de su tendencia a entrometerse en asuntos internos de Chile. Se trata de una nueva muestra de la sistemática intervención norteamericana, que se ha puesto en práctica especialmente con Harry Barnes".

Dijo que "esta situación la encuadraría en la política norteamericana de los últimos años en contra de Chile y que resulta absolutamente contradictoria cuando son las propias autoridades norteamericanas las que formulan invitaciones a dirigentes marxistas".

Afirmó que el marxismo aún no ha sido derrotado "por lo que hay que seguir mirando hacia el gobierno y terminar esa lucha, que es una lucha del gobierno del Presidente Augusto Pinochet".

ción unitaria, participa plenamente de una unidad amplia y no excluyente de todos los verdaderos socialistas".

CONVERSACIONES

Además, la directiva del PSH recibió una carta de la directiva de la fracción que encabeza Manuel Mandujano, en que se propone continuar las conversaciones para mantener relaciones más estrechas.

Este sector ya estuvo, en 1983, unido al de Mandujano y podría llegar a acuerdos concretos nuevamente.

También se tomó conocimiento de la renuncia de tres militantes, que enviaron sus cartas respectivas el fin de semana y fueron tratadas en la última sesión de comisión política.



Patricio Hidalgo informó que 77 jóvenes marcharán durante tres días, en homenaje a héroes de La Concepción.

DR critica a embajador de los Estados Unidos

Jaime Tormo expresó que Harry Barnes "se entromete en lo que no debe".

LA SERENA (Por Rolando Castillo).- Duras críticas al embajador de Estados Unidos en Chile, Harry Barnes, formularon los dirigentes de la Democracia Radical que se encuentran de visita en esta localidad.

Jaime Tormo, presidente de la DR, dijo que Barnes "se entromete en lo que no debe. Está equivocado o se equivocó el Departamento de Estado en designarlo. Es un señor muy raro, al que no logro entender. Si lo enviaron a romper relaciones con nosotros, no pudieron escoger mejor. Cada palabra que dice este caballero, me ofende. Debe venir un embajador que sea respetuoso con los chilenos y con el gobierno de Chile".

La directiva de la Democracia Radical se encuentra desde el jueves en esta ciudad, reuniendo las firmas necesarias para inscribir a la colectividad, de acuerdo a los dispuestos por la ley de partidos políticos.

También participaron en un homenaje al último Presidente de la República que tuvo el Partido Radical, Gabriel González Videla, con una ofrenda floral en el monumento que lo recuerda.

Rosa Markmann de González Videla envió una carta a los dirigentes de la Democracia Radical, en la cual les expresó que "en este duro tiempo, en que la convivencia en nuestra patria se desarrolla en un clima tan tenso, duele constatar que, como una característica de los tiempos, los grandes partidos políticos aparecen divididos en múltiples fracciones, más por personalismos o ambiciones subalternas que por auténticos principios..."

Dirigente de Internacional Liberal visita Chile

Urss Shottly, su vicepresidente ejecutivo, permanecerá en Chile hasta el sábado.

Una reunión con la Alianza Democrática, entre otras actividades, tendrá al mediodía de hoy el vicepresidente ejecutivo de la Internacional Liberal, el suizo Urss Shottly, quien permanecerá en el país hasta el sábado.

El dirigente mundial llegó pasado el mediodía de ayer a Chile y se dirigió inmediatamente al Centro Vasco, para tener una reunión almuerzo con la directiva del Partido Liberal.

Shottly cumplirá un intenso programa de entrevistas con dirigentes políticos, de organismos sociales y de otras entidades.

CONGRESISTA

Encuentros con el presidente del Partido Demócrata Cristiano, Gabriel Valdés, y con el secretario general del Partido Socialista, Ricardo Núñez, ha sostenido el congresista demócrata de Estados Unidos, Stefan Solarz, quien efectúa una sorpresiva visita al país.

Con el ex canciller Gabriel Valdés —quien estuvo acompañado de Jaime Castillo Velasco y Eugenio Ortega— se reunió durante el fin de semana, en la residencia privada del presidente de la DC, encuentro durante el cual se abordaron temas de la actualidad nacional y de la política entre ambos países.

Al mediodía de ayer, el congresista norteamericano tuvo una reunión con los dirigentes del PS-Núñez.